



INVIEREN 12 MDP EN REHABILITACIÓN DE CALLES

Entrega gobernadora obras viales

La mandataria estatal, Claudia Pavlovich Arellano, realizó un recorrido por el Paseo Río Sonora, así como en la calle Doctor Domingo Olivares



Fueron 40 mil metros cuadrados los que se rehabilitaron en el Paseo Río Sonora y la calle Doctor Domingo Olivares

ROBERTO BAHENA

Más de 12 millones de pesos invirtió el Gobierno del Estado en la rehabilitación de dos de las principales vialidades de Hermosillo, obras que fueron entregadas y supervisadas por Claudia Pavlovich Arellano.

La mandataria estatal realizó un recorrido por las rutas Paseo Río Sonora y Doctor Domingo Olivares, ambas rehabilitadas con pavimentos nuevos, entre otros trabajos en una extensión de más de 40 mil metros cuadrados.

Pavlovich Arellano resaltó la importancia de rehabilitar la infraestructura con la que se cuenta para su conservación y evitar el degradado gradual que se va dando a través del tiempo y por el clima.

"Son muy importantes estas obras, hacen nuevas vialidades, pero el caso del mantenimiento es muy importante y lo que yo quiero destacar es que se han hecho los trabajos de noche", manifestó.

Argumentó que esto ayuda a que se altere el tráfico vehicular en menor medida



La gobernadora Claudia Pavlovich informó que se invirtieron 12 millones de pesos en las obras viales en beneficio de los hermosillenses y visitantes

y así evitar darle molestias a la ciudadanía que circula por estos sectores, sobre todo en horas pico.

"Esto implica un mayor compromiso de las empresas, un mayor orden para no molestar, sobre todo en estas vialidades que son tan transitadas, tal como se hizo en bulevar Navarro, Morelos, se trabaja de noche y al día siguiente la gente se da cuenta", apuntó.

En Paseo Río Sonora, en el

tramo que comprende entre Comonfort y Solidaridad, se rehabilitaron un total de 13 mil 125 metros cuadrados, para lo que se invirtieron 380 millones de pesos.

En tanto en avenida Olivas, entre bulevar Luis Encinas y solidaridad, se rehabilitaron en total 27 mil metros cuadrados, teniendo una inversión de 8.56 millones de pesos.

Entre los trabajos que se realizaron se hizo la democión de concreto asfáltico, fresado de carpeta, bacheos, calafatos, riego de liga con emulsión asfáltica, nivelación de pozos de visita y cajas de válvulas.

Asimismo, se colocó una micro-carpeta de tres centímetros de espesor en ambas rutas, además de la implementación de señalamientos viales horizontales a base de pintura termoplástica de mayor duración.

En las inmediaciones del panteón Yáñez

Lesionan a balazos a ciclista

Le dispararon desde un auto en movimiento y lo impactaron en la pierna derecha en al menos dos ocasiones

GERARDO LOPEZ

Un ciclista resultó lesionado por proyectiles de arma de fuego en repetidas ocasiones en su contra, logrando herirlo en la extremidad inferior derecha, en al menos dos ocasiones.

Tras la agresión el automotor se alejó y el lesionado se desplazó caminando hacia el poniente hasta llegar a la calle Cuernavaca, donde pidió auxilio en un domicilio pero solamente le dijeron que solicitarían una ambulancia.

El herido continuó hasta un expendio de cerveza donde se desplomó al llegar y pedir el apoyo del dependiente.

Minutos después arribaron paramédicos de Cruz

Roja, quienes brindaron atención pre hospitalaria a Diego, a quien a simple vista se le apreciaban heridas sanguinantes en la pierna derecha.

Posteriormente fue trasladado al Hospital General del Estado de Sonora, mientras que agentes de diversas corporaciones acordonaban el área para que elementos de la Fiscalía General de Justicia realizaran el levantamiento de evidencias.

Un agente del Ministerio Público del Fuero Común especializado en homicidios, feminicidios y lesiones graves dolosas, fue notificado para el inicio de la integración de la averiguación previa.

El herido continuó hasta un expendio de cerveza donde se desplomó al llegar y pedir el apoyo del dependiente.

Minutos después arribaron paramédicos de Cruz



Elementos de Cruz Roja trasladaron al herido a recibir atención médica

CON MÁS DE 100 ELEMENTOS

Reforzará Gendarmería Guaymas y Empalme

Se busca que coadyuven con los esfuerzos que realizan las corporaciones locales para garantizar la tranquilidad en esos municipios

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Más de 100 elementos de la división de Gendarmería de Policía Federal, arribaron a la región de Guaymas y Empalme para reforzar la seguridad.

La presencia de Gendar-

mería tiene como finalidad coadyuvar a los esfuerzos que realizan las corporaciones del estado y sumarse a ellos con estrategias definidas, para garantizar la tranquilidad y la paz a los habitantes de estos municipios.

Lo anterior fue un acuer-

do tomado por el Grupo de Coordinación Sonora, que se reunió este miércoles en las instalaciones de la Cuarta Región Naval en Guaymas.

En la reunión, autoridades de seguridad determinaron el plan operativo, la organización de células de trabajo, preventivas y de inteligencia que llevan a cabo en la región de Guaymas y Empalme.

En la reunión, autoridades de seguridad de-

terminaron el plan ope-

EN SAN CARLOS

Bloquean bulevar escénico

Unas 600 personas provenientes de los municipios de Álamos, Navojoa y Huatabampo arribaron a San Carlos para manifestarse a fin de saber qué pasó con los tres jóvenes que se encuentran desaparecidos desde el pasado fin de semana

EL VIGIA

Un bloqueo del bulevar Manlio Fabio Beltrones Rivera, además de una manifestación en la Comisaría de San Carlos y posteriormente en la Dirección de Seguridad Pública Municipal realizaron el día de ayer familiares y amigos de los tres jóvenes originarios de los municipios de Navojoa y Álamos que se encuentran en calidad de desaparecidos.

Las personas de quien no se sabe nada desde el sábado 28 de julio fueron identificadas como Jesús Salida, Edgardo Burgos y Joel Castro Stevens, quienes fueron visitados por última vez cuando agentes de la Policía Municipal asignados a la vigilancia en San Carlos, atestiguaron que un grupo de personas armadas se los llevaron.

A bordo de 15 camiones provenientes del sur del estado, los manifestantes llegaron poco antes de las 11 de la mañana, precisamente al lugar de donde en un video que circula en las redes sociales ocurrió el "levantón", sobre el bulevar Manlio Fabio Beltrones Rivera a la altura de la glorieta, en el tramo conocido como "guarnas".

José Castro Stevens, hermano de Joel agradeció el apoyo de su familia y amistades, quienes de manera voluntaria decidieron acompañarlos desde Álamos, Navojoa y Huatabampo, para pedir a las autoridades municipales, especialmente a las de Seguridad Pública una explicación que paso la mañana de ese sábado.

En entrevista con los representantes de los medios de comunicación, recordó que esa mañana su hermano se comunicó vía telefónica con él para avisarle que junto



Los manifestantes bloquearon el bulevar Manlio Fabio Beltrones en San Carlos en demanda de que se esclarezca la desaparición de tres jóvenes del sur de Sonora

Cabe señalar que José Castro Stevens y un grupo de acompañantes partieron en diversos camiones hacia la comisaría de San Carlos, mientras que otro grupo se manuvo obstruyendo el paso vehicular en ambos sentidos del bulevar Manlio Fabio Beltrones Rivera.

Ahí realizaron una marcha iniciando en la calle Lina recorriendo más de dos mil metros hasta llegar a las instalaciones de la Comisaría, gritando consignas contra el Presidente Municipal, Lorenzo de Decima Dworak y los agentes de la Policía Preventiva asignados a la vigilancia de este destino turístico.

Al estar la Comisaría cerrada se mantuvieron por más de dos horas, en espera de ser escuchados por alguna autoridad local sin embargo fueron ignorados.

El bloqueo del bulevar Manlio Fabio Beltrones Rivera se "levantó", alrededor de las 16:00 horas, dirigiéndose las más de 600 personas a la Dirección de Seguridad Pública Municipal donde la cerraron simbólicamente por dos horas aproximadamente, retirándose hacia sus lugares de origen al sur de Sonora.

Abandona alcalde de guaymases / Pág 2